
Anfrage: Kinderbetreuung in der Kommune

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Poignée,
sehr geehrte 1. Beigeordnete Frau Patzelt, 

unsere Anfrage hat ihren Grund in dem Appell, den die Leiterin des HdK Frau Bräun 
am 14.11.2023 unter dem Tagesordnungspunkt ‚Bericht über die aktuelle Situation 
der kommunalen Kindertagesstätten‘ an den  Sozialausschuss gerichtet hat. Die An-
frage steht ausdrücklich nicht im Zusammenhang mit den tragischen Ereignissen im 
Haus des Kindes im Frühjahr.

Die Mitarbeiter in den Kindertagesstätten und auch die Mitarbeiter in der Verwaltung 
möchten nur das Beste für die ihnen anvertrauten Kinder. Die Belastung für das Per-
sonal ist sehr hoch. Deshalb sollte die Gemeinde (alle) Möglichkeiten ausnutzen, die 
das KiTa-Gesetz vorsieht und die zu einer kurzfristigen Entlastung der Beschäftigten 
beitragen können. Deshalb bitten wir um Antwort auf folgende Fragen:

-  Kommen die Mitarbeiter in den Genuss von Leitungs- und Ausbildungsdepu-     
taten ?

- Auszubildende müssen nicht im Personalschlüssel berücksichtigt werden. Wird von 
dieser Möglichkeit Gebrauch gemacht ?

- Wirtschafts- und Verwaltungskräfte können unabhängig von den betreuenden Mitar-
beitern eingestellt werden. Wird von dieser Möglichkeit Gebrauch gemacht ?

- Es besteht die Möglichkeit Vertretungskräfte länger als sechs Monte zu beschäfti-
gen. Wird von dieser Möglichkeit Gebrauch gemacht ?

- Gibt es für die Mitarbeiter in den Kindertagesstätten Stress- bzw. Burnoutprophyla-
xe ?

Wir bedanken uns sehr für Ihre Auskünfte. Bleiben Sie alle gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Raymund Kompa

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, UNTERE HART 25 , 67117  LIMBURGERHOF 

Gemeinderatsfraktion

Raymund Kompa
Fraktionsvorsitzender

Albert-Schweitzer-Str. 7
67117 Limburgerhof
Tel: 06236 – 60998
rm.kompa@t-online.de

Limburgerhof, 28.04.2024

Frau

Doris Kleinhans

Burgweg 8

67117 LIMBURGERHOF

Herrn Bürgermeister 
Andreas Poignée
Burgunder Platz 2

67117 Limburgerhof


